

INFORME DE COMISIÓN

MTRA. MARÍA LUISA ALBORES GONZÁLEZ
SECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE
PRESENTE



MEDIO AMBIENTE

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES

NÚMERO DE SOLICITUD "RUC": 26999

FECHA: 08/09/2023

LUGAR: Nairobi, Kenia

PERIODO: Del 23 al 31 de julio

OBJETO DE LA COMISIÓN (DETALLANDO EL PROPÓSITO DE LA MISMA):

La participación de México a través del INECC en la 59ª sesión del panel intergubernamental de expertos sobre cambio climático (IPCC) el cual tiene como objeto formular y perfeccionar una metodología para el cálculo y la notificación de las emisiones y las remociones nacionales de GEI.

El tema principal de la 59ª sesión del IPCC, fue la elección del presidente del IPCC, miembros de la Mesa del IPCC y la Mesa del Grupo de Trabajo (TFB) del 7º ciclo de evaluación (AR7).

BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

- Asistir y participar a la 59ª sesión del panel intergubernamental sobre cambio climático (IPCC) celebrada en la Oficina de las Naciones Unidas en Nairobi, Kenia
- Negociar con las y los representantes de los países miembros del IPCC, con la finalidad de dar a conocer la experiencia de las candidatas de México, para formar parte del AR7: La Dra. Débora Ley candidata para presidenta o vicepresidenta del grupo de trabajo II sobre adaptación y Dra. Fabiola Ramírez propuesta para formar parte de la mesa de trabajo de inventarios (TFB) y hacer alianza con ellos.
- Apoyar a las candidatas de México en sus presentaciones ante los miembros de la región IV para explicar sus trayectorias profesionales.
- Participar en las reuniones de la Región IV (Norteamérica) del IPCC (con 23 países miembros), en la que México es miembro y en la que se vieron las propuestas de candidatas de los países de la región para los diferentes posiciones del 7º ciclo del IPCC. Las candidaturas de la región IV para el Grupo II eran México, Bahamas, Canadá, República Dominicana. Las candidaturas de la región IV para la mesa de trabajo de inventarios (TFB) eran México y Estados Unidos.

CONCLUSIONES Y RESULTADOS OBTENIDOS:

El presidente Jim Skea fue electo para formar parte de la mesa del Grupo de Trabajo (TFB) del IPCC, el cual busca liderar un IPCC representativo e inclusivo donde todos sean valorados y escuchados, aprovechando las oportunidades del presente.

La Dra. Irma Fabiola Ramírez Hernández fue electa para formar parte de la mesa del Grupo de Trabajo (TFB) del IPCC en los temas de inventarios de gases de efecto invernadero, tal y como lo indican en las siguientes ligas

<https://www.ipcc.ch/2023/07/28/ipcc-wraps-up-elections-in-nairobi/>

<https://www.ipcc.ch/working-group/tfi/>

CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA:

México tiene un lugar en el IPCC en el 7º ciclo, dado que la Dra. Irma Fabiola Ramírez Hernández fue electa para formar como miembro de la mesa de trabajo de inventarios (TFB), por lo que se trabajará en un periodo entre 5 a 7 años colaborando con las metodologías del IPCC para los inventarios de emisiones de GEI.

ATENTAMENTE


DR. AGUSTÍN ÁVILA ROMERO

DIRECTOR GENERAL DE POLÍTICAS PARA LA ACCIÓN CLIMÁTICA Y ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCIÓN GENERAL DEL INSTITUTO NACIONAL DE ECOLOGÍA Y CAMBIO
CLIMÁTICO

Declaro, bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.